
	

über	unsere	Dringlichkeitsanträge	vom	09.12.2020	
	

👍 	
unser	Dringlichkeitsantrag	zur	Evaluierung	der	Möglichkeit	einer	Doppelnutzung	des	Turnsaals	
Mittelschule/Poly	als	Mehrzweckhalle	Zwecks	Ersatz	für	das	Volkshaus	wurde	durch	die	Stimmen	
von	ÖVP,	KPÖ	und	WiR	angenommen.	
WiR	hoffen,	dass	konstruktiv	über	dieses	Thema	beraten	wird	und	eine	gute	Lösung	gefunden	
werden	kann.	

👎 	
unser	Dringlichkeitsantrag	bezüglich	Aufnahme	eines	Tagesordnungspunkts	ALLFÄLLIGES,	bei	dem	
die	Gemeinderatsmitglieder	verschiedene	Themen	ansprechen	bzw.	Allfälliges	berichten	können	
sollten,	wurde	durch	die	absolute	Mehrheit	der	ÖVP	abgelehnt!	
Nach	der	Streichung	der	Bürgerfragestunde	durch	die	ÖVP,	ein	weiteres	Zeichen	der	Stadtregierung	
nichts	von	der	Bevölkerung	und	der	Opposition	hören	zu	wollen.	


